
本报讯 弥蒙 黄悦恒 近日，房山区食药
监局针对保健酒、配制酒开展专项检查工作。

执法人员重点针对国家食药监总局通告中列
明的违法添加西地那非成分的保健酒、配制酒进行
排查，要求经营单位立即停止经营，下架封存，并向
属地食药所报告。

截至目前，该局共检查配制酒生产企业4家，检
查保健酒、配制酒经营主体135家次，出动检查人员
405人次。 王亚萌 摄
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本报讯 刘梦迪 2015年国际田联世
界田径锦标赛将于8月22日至30日在北京举
办。为确保比赛期间的食品安全，丰台区食
药监局将全力做好食品安全服务保障工作。

保障过程中，该局一是提前做到早预
警、早排查、早处理，不留隐患。二是开展

“四专”检查，即食品流转专人驻点，运输配
送专车铅封，采购检测专档记录，特供食品
专库存放。三是落实“五全”，从订货到发货
全程介入，检测批次全面覆盖，昼夜执法全
天候保障，食源性兴奋剂全环节严查，确保
食品全程可溯。

丰台区食药监局
全力做好世锦赛
食品安全保障工作

本报讯 杜翠玲 8月18日，大兴区食
药监局食品流通科召开流通领域大型商场超
市、便利店投诉举报座谈会，该局食品流通科
科长郑海军主持会议，副局长刘明华及全区
35家商场超市、便利店负责人参加会议。

郑海军通报了近期食品流通领域投诉举
报的类型和热点问题，并结合新的《食品安全
法》内容进行讲解。各超市负责人对各自超
市今年以来处理投诉举报及处罚情况、存在
问题进行了汇报。刘明华对各超市面临的投
诉举报问题进行了点评和解答，并就企业内
部管理、落实主体责任、加强培训提高员工素
质，如何解决消费投诉提出具体要求。

大兴区食药监局
召开食品流通企业
投诉举报座谈会

本报讯 安琳琳 8月18日，通
州区召开2015年食品药品安全委员
会第三次全体会议，区委常委、副区
长于世疆强调两大活动安保工作和
行政副中心食药安全工作。区食药
安委各成员单位和15个乡镇政府、街
道办事处主管领导参加会议。

会上，区食药安办主任、区食药
监局局长冯源介绍了2015年上半年
全区食品药品监管工作开展情况并
对下半年相关重点工作进行了安排

部署。
于世疆强调，要认清当前食品

药品安全工作面临的一些困难和问
题。要求一是要有高度的责任心，
切实强化食品药品安全监管属地责
任和部门职责，开展食品药品安全
综合治理，措施得力。二是要营造
食药安全生态环境，建立食品安全
生产加工、流通、消费各环节监管执
法的工作制度，规范监管执法，消除
盲区，堵塞漏洞，不给违法分子有可

乘之机，提高发现问题的能力，将食
品药品违法行为消除在萌芽之中。
三是按照市政府提出的全面提升生
活服务业水平的要求，根据通州区
行政副中心的定位，各部门要有远
期的工作目标，按照标准化、规范化
管理进行管理布局。四是各乡镇、
街道要大力支持基层食药所队伍建
设，培养好、关心好这支年轻执法队
伍，按照党中央和国务院党政同责
的要求重视食品药品安全工作。

本报讯 张付凯 为提升监管效能，提
高信息化监管水平，门头沟区食药监局采取
多项措施，稳步推进保健食品生产经营企业
电子监管上线，目前，电子监管上线65家，上
线率为75.58%，远高于全市30%的平均水平。

该局一是发挥主动性，对于新开办企业
在领取许可证的同时提供上线操作指南，强
化企业主体意识，将电子上线写入日常检查
和专项检查模板。二是保持与信息处、系统
维护公司的紧密联系，及时更新操作指南，
确保企业顺利上线。三是在各级抽验、专项
检查等工作中，利用产品功能、目录汇总等
统计功能，显著提升行政效率。

门头沟区食药监局
保健食品电子监管
上线率达75.58%

开展保健酒、配制酒专项检查

本报讯 尹荷莲 平谷区食药监
局近日召开半年工作会议，传达了市
局半年工作会议精神。该局各科、所
负责人共45人参加会议，会议由局党
组副书记、副局长闫子燕主持。

闫子燕向参会人员传达《张志宽
同志在2015年全市食药系统半年工
作会议上的讲话》，纪检组长王凤荣
通报了北京市食药系统近期办理的8
件重大案件，稽查大队队长高金生通
报了1-6月全市稽查系统处罚数据和

该局半年行政处罚统计情况。
会上，局党组书记、局长郝同战

对上半年工作做总结，对重点工作
完成情况逐条分析，通报了 18 个基
层食药所上半年绩效考核情况，点
评各所工作亮点和存在问题。郝同
战强调，全局要认真学习市局半年
工作会议精神并贯彻落实，坚持“两
责”、“四有”，依法落实安全责任，完
成重点工作保障。科所业务要条块
结合，加强沟通合作。鼓励支部、工

会开展活动，弘扬正气，传递正能
量，形成向上的氛围，增强集体荣誉
感，提高食药影响力。在队伍建设
上，注重培养干部，选任有能力、敢
担当、能干事、会干事的人，以“严”
和“实”的态度与作风，促进全局食
品药品安全监管工作的新发展、新
提升，努力做知行合一、严明实干的
食药监管人，以好的道德品质、高的
思想觉悟投身到保障首都人民饮食
用药安全的工作中。

通州区召开2015年食药安委会第三次全体会议

平谷区食药监局

本报讯 李岩松 近日，密云县食药监局党组
书记、局长李春玉带领执法人员到该县西田各庄和
溪翁庄镇两家新增餐饮具集中消毒企业进行行政许
可现场验收，对企业车间布局、生产流程、设备设施
等生产条件进行检查，并提出建设性意见。

李春玉指出，要严把许可验收关，确保符合整个
行业高标准的生产水平，餐饮具消毒企业厂区要进
行绿化，打造“花园式餐饮具消毒企业”，对验收合格
的企业要给予免费安装视频监控的政策扶持。

密云县食药监局

严把餐饮具消毒企业许可验收关

本报讯 李广利 近日，怀柔区食药监
局举办特约社会监督员座谈会，向13名特约
社会监督员介绍了该局食药安全监管工作开
展情况，对特约社会监督员对辖区的食药安
全监管工作的关心和支持表示感谢。

特邀社会监督员对该局主动压缩审批
时限、开展餐饮企业信用等级评定、扶持监
管企业等方面给予充分肯定，并就该局如何
加大监管力度、确保居民饮食用药安全提出
了意见建议。该局局长于军三表示，将对特
约社会监督员提出的意见建议进行梳理，并
认真研究落实。

怀柔区食药监局
举办特约社会监督员

座谈会

房山区食药监局

召开上半年工作会议


